

NEWSPAPER

Anggota DPRD Prov. Lampung, Soni Setiawan Sosialisasi Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan di Ponpes Darul Ma'rifat

Tri - LAMPUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 11, 2021 - 20:19



Soni setiawan Sosialisasi Pondok Pesantren

Anggota DPRD Provinsi Lampung Dapil 5 Fraksi PKB Komisi IV Soni Setiawan, S.T., M.H. Melakukan Sosialisasi Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan kepada santri - santri Pondok Pesantren bertempat di Aula Pondok Pesantren Darul Ma'rifat Abung Tinggi Kabupaten Lampung Utara, Sabtu, 11 Desember 2021.

Hadir dalam kegiatan pembinaan tersebut Soni Setiawan, S.T., M.H., Ky Syaib Sufian Riadi M.Pd Selaku Pengasuh pondok pesantren darul ma'rifat, Ky Ibrahim Al Banjari Selaku pembina PP darul ma'rifat, Bp Juana Rahmat Pembina PP darul ma'rifat kades terpilih Desa Sukamarga, Bpk M. Tohir Selaku Kasi Pontren Kemenag Kabupaten Lampung Utara serta seluruh santri Pondok Pesantren Darul Ma'rifat Abung Tinggi.

Acara tersebut diawali dengan kegiatan Pembacaan Al Qur'an yang merupakan ciri khas pondok pesantren sebagai tempat pendidikan anak-anak tentang keagamaan, kemudian dilanjutkan dengan pembacaan shalawat Nabi Muhammad, Saw kemudian dilanjutkan acara inti.

Ketika di dalam pemaparannya Soni Setiawan memaparkan "Kegiatan Pembinaan Ideologi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan ini merupakan sebuah solusi dari kemerosotan Rasa cinta kepada Negara dan Pancasila yang merupakan dasar atau falsafah hidup kita di dalam bernegara, sehingga perlu untuk dilakukan kegiatan seperti ini khususnya di kalangan siswa atau santri yg ada di pondok pesantren khususnya dan sekolah pada umumnya". Papar Soni

"Oleh karena itu saya berpesan kepada adik-adik santri yang ada di pondok Darul Ma'rifat ini, Pondok Pesantren adalah tempat Pendidikan Paling sempurna untuk kalian terlebih Pondok Pesantren Darul Ma'rifat ini karena kalian memiliki Kiai yang mumpuni, Kharismatik, Enerjik dalam bidang spiritual maupun intelektual untuk itu kalian harus bangga dan semangat dalam menuntut ilmu di pondok ini". Harap Soni

Sementara itu Pengasuh Pondok Pesantren Darul Ma'rifat Kiai Syaib Sufian Riadi, M.Pd dalam sambutannya mengatakan "Kami atas nama pondok Pesantren Darul Ma'rifat sangat berterimakasih Kepada Pak Dewan Kami Bapak Soni Setiawan dari Fraksi PKB atas kunjungannya di pondok kami, dengan adanya kegiatan sosialisasi ini kami berharap seluruh santri kami dapat lebih memahami makna dari cinta tanah air, dan ideologi negara kita yakni Pancasila yang merupakan hasil dari pemikiran para ulama kita terdahulu". Imbuhnya

"Mari kita do'akan semoga Pak Dewan Soni ini selalu diberikan kesehatan, keberkahan dunia dan akherat sehingga dapat selalu memperjuangkan apa yang menjadi aspirasi kita bersama amin". Harap Kiai Sueb